



Art abstrait (20^e siècle)

L'**art abstrait** naît au début du 20^e siècle, vers 1910. L'**abstraction** s'oppose à la conception traditionnelle de l'art comme imitation de la nature. Il ne représente pas des sujets ou des objets du monde naturel, mais des formes et des couleurs pour elles-mêmes.

Le passage à l'**abstraction** s'est fait progressivement. Au 19^e siècle, l'impressionnisme et le fauvisme jettent les bases d'une nouvelle représentation du réel par la liberté de la touche et de l'emploi de la couleur. Avec le cubisme, la représentation traditionnelle est disloquée et recomposée par l'artiste.

Principaux représentants de l'art abstrait

- **Peinture** : Wassily Kandinsky, Piet Mondrian, Kasimir Malevitch, Fantisek Kupka, Robert Delaunay, Paul Klee
- **Sculpture** : Alexander Calder, Pablo Picasso, Alberto Giacometti
- **Musique** : Arnold Schönberg